



**SER** | SAN ANTONIO

## Ingenio San Antonio inicia programa de Reforestación y Educación Ambiental 2019

Con la meta de plantar **50 mil árboles** de especies nativas, el Ingenio San Antonio inició su programa anual de Reforestación y Educación Ambiental 2019 en Occidente, que se desarrolla entre los meses de junio y agosto para aprovechar la temporada lluviosa.

Bajo el lema: **“Protejamos la biodiversidad, cuidemos nuestros animales silvestres”**, el programa tiene como objetivo reforestar en los municipios de Chichigalpa, Posoltega, El Realejo, Corinto, El Viejo, León y Chinandega.

El primer día del programa lograron la participación de niños y jóvenes de 22 escuelas de Chichigalpa, quienes fueron los encargados de **sembrar 1,500 plantas**, en diferentes puntos de ese municipio, como riberas de los ríos :

- La Esperanza
- Amalia
- San Agustín
- El Guanacastal.





Sobre el programa, la ingeniera Ivette Reyes, Jefe de Gestión Ambiental del Ingenio San Antonio, explicó que **se incluye la educación ambiental con el objetivo de sensibilizar a la población a dejar los malos hábitos de tirar la basura en la calle y para que aprendan sobre el manejo adecuado de los desechos en general.**

**Eveling Delgado**, estudiante de cuarto año del Colegio Cristo Rey de Chichigalpa, considera que el programa de Reforestación y Educación Ambiental 2019 “es muy bueno porque así mejoramos la calidad del ambiente. Nos ayuda a poder salvar un poco nuestro planeta, y así ofrecer una mejor calidad de vida a las futuras generaciones”.

Por su parte, **Xoan Fletes**, estudiante Colegio SER San Antonio, dijo sentirse muy bien de poder apoyar al planeta con la reforestación, asimismo, destacó que “es la primera vez que participa, pero que espera poder seguir apoyando”.

*En este 2019, el programa de Reforestación y Educación Ambiental cumple 14 años, durante los cuales el Ingenio San Antonio ha logrado sembrar más de 650 mil plantas en Occidente.*

